

## PRI perfila agenda legislativa con énfasis en seguridad y justicia en Edomés

*Redacción*

El Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Legislatura mexiquense definió, durante su segunda Reunión Plenaria, una agenda que prioriza la seguridad, la justicia, el impulso municipal y el desarrollo económico, con el objetivo de responder a las demandas de las familias del Estado de México.

El encuentro de trabajo fue inaugurado por el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, quien reconoció los resultados alcanzados por la bancada y llamó a sus integrantes a continuar defendiendo la democracia y salvaguardar los derechos y libertades en la entidad.

La plenaria incluyó la participación de especialistas que compartieron análisis sobre diversos temas. Lorenzo Córdova expuso los retos de la democracia mexicana; Julio Santaella abordó la situación de la economía familiar; Bernardo María León presentó un diagnóstico en materia de seguridad estatal y municipal, mientras que Rafael Estrada Michel habló de los desafíos en torno a la división de poderes.

Con estos aportes, las y los legisladores priistas delinearon una propuesta legislativa que busca ser incluyente y atender de manera directa las necesidades sociales, orientando los esfuerzos hacia el desarrollo con paz y justicia.

El coordinador del Grupo Parlamentario, Elías Rescala, señaló en la clausura de la reunión que en los próximos días darán a conocer una agenda detallada, en la que se especificarán los temas que guiarán su labor durante el segundo año de la actual Legislatura.

La reunión también contó con la presencia de Cristina Ruiz, presidenta del PRI Estado de México, y de Brenda Alvarado, secretaria general del partido, quienes refrendaron el respaldo a la bancada en la construcción de consensos y propuestas.

Los legisladores coincidieron en que la seguridad pública y la justicia deben colocarse en el centro del trabajo parlamentario, junto con el fortalecimiento de los municipios como base del desarrollo regional. Asimismo, destacaron que la agenda tendrá un enfoque dirigido a garantizar mejores condiciones de vida para las familias mexiquenses.

Con la conclusión de esta plenaria, la fracción priista se prepara para iniciar el segundo año de sesiones con una ruta política definida, en la que se busca consolidar iniciativas que fortalezcan las instituciones locales y generen confianza entre la ciudadanía.

